2024-06-06

## Se confirma triunfo virtual de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://megaurbe.com.mx/se-confirma-triunfo-virtual-de-alessandra-rojo-de-la-vega-en-cuauhtemoc/

Ciudad de México.- Tras el recuento de los votos del Distrito 12 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición «Va X la CDMX», confirmó su triunfo virtual como alcaldesa en Cuauhtémoc por casi 12 mil votos de ventaja sobre si contrincante Catalina Monreal, de la alianza Morena, PT y PRD.

A su salida de las instalaciones del recinto electoral, la aspirante de la oposición señaló que tras el recuento de los votos de dicho Distrito, le saca una ventaja de casi 21 mil votos y que sumando los votos del Distrito 9, la diferencia en total es de casi 12 mil.

«Pues efectivamente como se los dijimos, se reafirma una diferencia de casi 21 mil votos en este Distrito. Se van a hacer los conteos totales de los dos Distritos en total ya con los dos Distritos hay una diferencia de casi 12 mil votos», señaló la también activista.

Ante los medios de comunicación, Rojo de la Vega indicó que las autoridades electorales ya le entregaron el citatorio para que mañana se presente en el Distrito 9, para que le entreguen la constancia de su triunfo que obtuvo en las elecciones que se realizaron el 2 de junio pasado.

«La victoria es contundente. El triunfo nos lo dieron las vecinas y vecinos. Nuevamente por lo que estamos viendo en redes sociales, a las autoridades de Morena que saquen las manos y que respeten la voluntad de los vecinos», refirió.